
 

REQUERIMENTO N° 008//2021 

        

O Vereador Pedro Airton Araújo dos Santos, que abaixo subscreve ao Sr. João 

Alberto Delavi Gerente do Banrisul Taquari/RS, requeiro à Mesa Diretora, ouvido o 

Egrégio Plenário na forma regimental, para que seja solicitado ao Gerente da Agência 

Banrisul de Taquari, Sr. João Alberto Delavi , a quem é subordinado o Posto Bancário 

de Tabaí, a manifestação  quanto a possibilidade  do Posto Bancário vir em futuro 

próximo a tornar-se uma Agência Bancária, haja visto  a necessidade de qualificar ações 

e projetos oferecidos localmente, pois, acreditamos que a pujança econômica de Tabaí, 

além do 2º Distrito de Triunfo,  alicerçado na intensa produção primária, é argumento 

suficiente para tal mudança. 

Tal solicitação justifica-se em razão das inúmeras reclamações sobre horários de 

atendimentos, agendamentos, filas imensas (no sol), tratamento aos idosos, e sistema 

informatizado inconsistente.  Aos fins de semana não tem caixa eletrônico em 

funcionamento e a população precisa se deslocar para cidades como Taquari, Lajeado e 

Montenegro para sacar dinheiro ou mesmo utilizar outros serviços bancários. Sem 

contar o histórico de problemas e funcionamento dos caixas eletrônicos.  Há inclusive, a 

ideia de formação de uma Comissão constituída pelos líderes de bancada dos partidos, 

pelo Executivo Municipal e por entidades representativas para um encontro com a 

Diretoria do Banco para reinvindicação das melhorias.  

 

Desde já agradeço a atenção e conto com sua colaboração. 

Nos Termos, 

Peço Deferimento.           

 

 

                                                          Plenário Joaquim do Reis, 01 de Fevereiro de 2021. 

     

                           

                           __________________________________ 

                                 Ver. Pedro Airton Araújo dos Santos 

                                                  Vereador PDT 


